



INFORMACIÓN

## BOLETÍN DE PRENSA No. 252

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 7 de enero de 2026

## PIJAMADA NAVIDEÑA 2025 Y OCTAVA GALERÍA DE ARTE: UNA JORNADA DE SOLIDARIDAD

Un evento de integración y compromiso social se convirtió en un espacio de alegría y solidaridad con la exitosa realización de la Pijamada Navideña 2025, organizada por el colectivo Clowns Hospitalarios Zapatos de Colores en alianza con la Carrera de Educación Inicial de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador.

La celebración reunió a adultos mayores y niños en un ambiente festivo lleno de amor, sueños y coloridas pijamas. El encuentro fortaleció la unión entre los payasos hospitalarios y las estudiantes de la UCE, quienes compartieron mensajes de esperanza y optimismo mediante actividades culturales y recreativas.

Como parte del evento, se presentó la Octava Galería Imitando Pintores Nacionales e Internacionales, un proyecto artístico desarrollado por estudiantes de Educación Inicial junto a personas de la tercera edad. Este espacio se transformó en un escenario vivo de creatividad, donde pinceladas y colores dieron forma a un cuadro colectivo que quedará grabado en la memoria de todos los participantes.

La directora del colectivo Clowns Hospitalarios Zapatos de Colores, Dra. Paulina Basantes, destacó que esta iniciativa se realizó en conjunto con fundaciones que trabajan con adultos mayores y niños en condición de discapacidad, ofreciendo momentos de alegría con caramelos, peluches y actividades inclusivas. Por su parte, la Dra. Cristina Orosco, directora de la Carrera de Educación Inicial, subrayó que este proyecto es el resultado de un trabajo sostenido durante el semestre, beneficiando a 90 personas en situación de vulnerabilidad y promoviendo procesos de inclusión fundamentales en la formación docente.

El evento contó con el apoyo de diversas instituciones públicas y privadas, entre ellas la Asociación Gastronómica de Huecas del Ecuador, Ban Ecuador, Quiport, Instituto de Neurociencias, Hospital Capital, Hogar Abuelita, Feliz Hogar, colegios Surcos y Ceillard Chardin, entre otras. Gracias a esta colaboración, la jornada se enriqueció con presentaciones artísticas y culturales como Sandunqueo Navideño, Las chiripiolcas navideñas de un loco productor, el baile Samy Kusi, Camino a Belén y Despertar Navideño, que aportaron color, alegría y un espíritu festivo a la celebración.

La Pijamada Navideña 2025 no solo fue una fiesta, sino un acto de amor que iluminó sonrisas y reforzó el compromiso social en favor de quienes más lo necesitan.

(P.M.).

### CONTACTO

Dirección Comunicación  
022 524 714 | [dcc@uce.edu.ec](mailto:dcc@uce.edu.ec)